

HANDWERKSAMMERT KARLSRUHE

Nr. 51 vom 25.11.2013

Gemeinschaftsstand auf der IHM: Handwerker können sich bewerben

Vom 12. bis 18. März 2014 machen über 1.000 Betriebe Appetit auf Handwerk auf der Internationalen Handwerksmesse in München. Unternehmen aus dem Bezirk der Handwerkskammer Karlsruhe, haben die Möglichkeit kostengünstig mit dabei zu sein.

Das „Land des Handwerks“ auf der Internationalen Handwerksmesse (IHM) zeigt Vorzeigeleistungen von Handwerksbetrieben aus der gesamten Bundesrepublik. Die Sonderfläche war in den vergangenen beiden Jahren beliebter Anlaufpunkt für Besucher, Politiker und vor allem Journalisten. Denn das Handwerk präsentiert sich dort in seiner ganzen Vielfalt - vom Orthopädietechniker über den Buchbinde bis hin zum Bootsbauer.

Betriebe können sich für einen Platz auf dem „Land des Handwerks“ bewerben - und dabei von der Aufmerksamkeit, die die Sonderfläche ihnen garantiert, profitieren. Nominiert werden die Betriebe von der Handwerkskammer Karlsruhe. Sie trägt mit dazu bei, dass die Region bei der Leitmesse des Handwerks im März 2014 auf dieser exklusiven Fläche vertreten ist. Die Gesellschaft für Handwerksmessen mbH (GHM) fördert die Sonderfläche, so dass für die nominierten Betriebe nur eine Kostenbeteiligung von 1.500 Euro anfällt.

Bei Rückfragen zum Thema:
Klaus Günter
Tel. 0721/1600-163
E-Mail: guenter@hwk-karlsruhe.de

Bei Rückfragen:
Alexander Fenzl
Tel. 0721/1600-116
E-Mail: fenzl@hwk-karlsruhe.de